



2 Pièces

45 m²

Réf. 84435550

235 000 €

Le Cannet

Appartement à vendre (06110)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cet appartement se localise dans une résidence sécurisée proche de toutes les commodités et à proximité du centre ville de Cannes et de l'accès à l'autoroute. Situé au 3ème étage, il est composé d'une entrée avec dressing, d'un séjour qui donne sur une terrasse à la vue dégagée, accessible par la cuisine et la chambre également, d'une salle de bain et d'un WC séparé. Le bien est vendu avec une cave et un garage de plain pied. Héloïse BORIE +33610744552

This apartment is located in a secure residence close to all amenities, in the area of Le Cannet, approximately 10 minutes by car from the city centre of Cannes and with easy access to the motorway. Located on the 3rd floor, it is composed of an entrance with dressing room, a living room opening onto a terrace with a clear view, accessible via the kitchen and the bedroom as well, a bathroom and a separate toilet. The property is sold with a cellar and a garage. Héloïse BORIE +33610744552

RIVIERA KEYS

9, rond-point Duboys d'Angers - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

